Réalisations des enfants de la classe de CE1 - CE2 de Chantal Marguerit Saint Siffret Novembre 2009 En prolongement de la séance au cinéma du film Paï.

Nous avons regardé des photos d'objets de Nouvelle-Zélande (livre du musée des Arts Primitifs du Quai Branly, site internet...).

Les enfants ont d'abord peint le fond couleur "terre" en mélangeant du rouge, du bleu et du jaune.

Puis ils ont choisi un animal ou objet qu'ils ont décalqué puis tracé sur le fond.

Les contours, dans un premier temps, ont été repassés au feutre noir puis la forme a été peinte en noir.

Pour finir, un travail de décoration a été réalisé au coton-tige avec des couleurs qui contrastent pour faire ressortir le dessin.

















